

# JIS.CO.ID

## Meriahkan Hari Jadi Sumenep Ke 753, Kodim 0827/Sumenep Gelar Kejuaraan Gasstrack Motocross Dandim Dan Bupati Cup 2022

Achmad Sarjono - [SUMENEP.JIS.CO.ID](http://SUMENEP.JIS.CO.ID)

Nov 5, 2022 - 18:31



SUMENEP - Dalam rangka memeriahkan Hari Jadi Kabupaten Sumenep Ke 753, Kodim 0827/Sumenep menyelenggarakan kejuaraan gasstrack motocross bertempat di sirkuit Abdul Halim Perdana Kusuma Lapangan Tembak Kodim

0827/Sumenep bertempat di Desa Kebun Agung, Kecamatan Kota, Kabupaten Sumenep. Sabtu (5/11/2022).



Ajang yang memperebutkan Piala Dandim dan Bupati Cup Sumenep 2022 ini, bekerja sama dengan Sumenep Grass track, Pemkab Sumenep dan Polres Sumenep yang menyajikan 19 kelas nomor lomba.

Diantaranya adalah bebek modifikasi, bebek standar, sport trail 4T open, FFA, trabas 35 th (non SE), trabas komunitas dan jenis kelas lainnya.

Para pembalap datang dari berbagai daerah, yakni rider dari seluruh madura, Jatim dan Bali ikut memeriahkan ajang kejuaraan grass track motocross Kodim 0827/Sumenep.

Ajang kejuaraan grass track motocross dilaksanakan selama dua hari mulai dari tanggal 5 s/d 6 November 2022.

Di ajang kejuaraan Grass track motocross kali ini mereka harus menempuh jarak lintasan sepanjang 1,3 kilometer dengan kontur sirkuit kering.





Pada kesempatan itu Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.M.H. dalam sambutannya mengatakan atas nama Kabupaten Sumenep tentu kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dandim 0827/Sumenep yang turut mensukseskan event ini dan juga kami bertima kasih kepada croser dari luar Sumenep dan luar Jawa seperti Bali yang turut hadir mengikuti event grass track motocross.

"Selamat datang di Kabupaten Sumenep, semoga event yang dilaksanakan pada hari ini diberikan kemudahan, keselamatan dan semoga bisa berjalan dengan lancar demi memajukan Kabupaten Sumenep," ujarnya.

Lebih lanjut Bupati mengucapkan Terima kasih kepada pihak panitia yang sudah bersusah payah, berupaya luar biasa bagaimana agar acara ini berjalan lancar, terlaksana dengan segala konsekwensi.

"Sesuai upaya pada akhirnya acara yang dilaksanakan hari ini dalam rangka Hari Jadi Kabupaten Sumenep ke 753 tentu ini merupakan kebahagiaan bagi masyarakat Sumenep dan apa yang di rindukan selama ini," ungkapnya.

Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H. juga berharap event ini bisa dilaksanakan setiap memperingati hari jadi Sumenep.

Pada kesempatan itu juga Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E. mengatakan bahwa gelaran gras track moto cross ini merupakan upaya Kodim 0827/Sumenep mencari bibit unggul olahraga motocross.

Diaktifkannya kembali sirkuit Motocross ini sebagai wadah bagi para pemuda yang memiliki hobi berolahraga motocross dan menghindari balap liar di jalan raya.

"Gelaran motocross ini untuk mengakumulasi hobi olahraga masyarakat lokal dan luar Sumenep dan sebagai bentuk pembinaan teritorial kami," ujarnya.

Dandim menambahkan bahwa Grasstrack moto cross yang digelar hari ini merupakan perdana yang digelar di tahun 2022, karena sirkuit saat ini baru di

renovasi karena sudah 5 tahun tidak menyelenggarakan.



"Sirkuit ini sudah lama tidak digunakan dan hari ini kita gelar kejuaraan. Besarnya antusiasme pembalap pada gelaran perdana kali ini, Kodim 0827/Sumenep rencananya akan menyelenggarakan kejuaraan yang sama pada tahun depan. Harapannya, lahir para pembalap motocross yang bisa mengharumkan daerah maupun nasional," Imbuh Dandim.

Hadir dalam kegiatan Bupati Sumenep Achmad Fauzi, S.H.,M.H., Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E., Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., S.I.K., Kadis Disbudparpora Iksan, Kasdim 0827/Sumenep Mayor Inf Achmad Djailani, Kepala Dinas Perhubungan Sumenep, Agustiono Sulasno dan panitia Grass track motor cross. (\*)